



DIRESA IMPLEMENTÓ SERVICIO DE TELESALUD EN HOSPITAL DE BAMBAMARCA

Tecnología. La Dirección Regional de Salud (Diresa) implementó con equipos de cómputo, cámaras, monitores e impresoras el servicio de Telesalud en la Micro Red Virgen del Carmen y en el Hospital “Tito Villar Cabezas” de Bambamarca.

Por: Oficina de Comunicaciones

El objetivo es facilitar los servicios médicos a distancia para mejorar la atención en salud de los usuarios que habitan en zonas lejanas y de difícil acceso de la citada localidad.

“Utilizando la plataforma de Telesalud estos pacientes resolverán sus patologías complejas con el soporte de un médico especialista a distancia, sin necesidad de salir de sus comunidad”, resaltó el director regional de Salud, Pedro Cruzado Puente.

Indicó que con el uso de estas tecnologías de información y comunicación se van a seguir ‘cerrando’ las brechas de salud en la región y explicó que con este sistema se puede realizar consultas en neumología, pediatría, reumatología, neurología, gastroenterología, urología, medicina interna, tele diagnóstico y tele mamografía.

“(Con esta tecnología) también se va a reducir el tiempo de espera para ser atendido por los mejores especialistas y se va a incrementar la equidad en salud, que es política de nuestra gestión”, agregó Cruzado Puente, quien entregó estos dispositivos al director de la Unidad Ejecutora de Salud Hualgayoc – Bambamarca, James Pérez Ramírez.



Nota de Prensa N° 6



Fecha de Publicación: 12/02/2020 09:26 p.m.

www.diresacajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/779

DATO: Actualmente, más de 70 establecimientos de salud de la región están interconectados a la Red Nacional de Telesalud.

[#PrimerLaGente](#)

[#Diresa](#)